

## **SPD gegen Gesinnungstest**

Einstimmig hat sich die Kreisdelegiertenversammlung der Mannheimer SPD gegen den „Gesprächsleitfaden für einbürgerungswillige Muslime in Baden-Württemberg“ ausgesprochen. Der Antrag, den Leitfaden unverzüglich aus dem Verkehr zu ziehen und in Mannheim nicht anzuwenden, war vom Ortsverein Wallstadt eingebracht worden. Dieser Initiative hat sich auch der SPD-Bundestagsabgeordnete Lothar Mark angeschlossen. Es gebe zwar zunehmend Äußerungen, dass der umstrittene Fragebogen keineswegs nur für Muslime gedacht sei, so Mark. Das mache das Papier jedoch in keiner Weise akzeptabler. Jeder demokratisch denkende Mensch würde sich diesem Fragebogen verweigern, kritisierte der Abgeordnete. tan